

Pressemitteilung

Nr. 011/ 2019 – 05. November 2019

Thomas Berndt übernimmt die Leitung des Jobcenters Dresden

Zum 01. November hat Thomas Berndt Führung des Jobcenters Dresden übernommen. Er tritt damit die Nachfolge von Jan Pratzka an, der acht Jahre lang an der Spitze der Einrichtung stand und seit Juni dieses Jahres die Geschicke der Agentur für Arbeit Dresden lenkt. Thomas Berndt wurde durch einen Beschluss der Trägerversammlung als Geschäftsführer des Jobcenters Dresden für die kommenden 5 Jahre bestellt.

Nach seinem Studium bei der Bundesagentur für Arbeit war Thomas Berndt seit 2007 in verschiedenen Führungs- und Beratungsfunktionen in unterschiedlichen Dienststellen der Bundesagentur für Arbeit tätig. Zuletzt war er seit 2014 Vorsitzender der Geschäftsführung der Agentur für Arbeit Bautzen.

„Die einstimmige Entscheidung des Stadtrates und der Trägerversammlung hat es auf den Punkt gebracht; wir sind davon überzeugt, dass Herr Berndt mit seiner umfangreichen Führungserfahrung und seinen Fähigkeiten der geeignete Mann dafür ist, diese wichtige Aufgabe vollumfänglich zu erfüllen“, äußert sich Bürgermeisterin Dr. Kristin Klaudia Kaufmann, Vorsitzende der Trägerversammlung.

„Thomas Berndt übernimmt gut vorbereitet die verantwortungsvollen Aufgaben als Geschäftsführer und ich freue mich auf die Zusammenarbeit“, erklärte der Vorsitzende der Geschäftsführung der Agentur für Arbeit Dresden, Jan Pratzka.